

Antrag

Beschleunigung der Planungen zum Aus-/Umbau der Regerbrücke

Nr. 2019-11-203

Der Bezirksausschuss möge beschließen:

Der Bezirksausschuss 5 Au-Haidhausen beantragt die Beschleunigung der nächsten Planungsschritte für den Ausbau der Straßenbrücke der Regerstraße über die DB-Strecke München-Rosenheim.

Die vorgesehene Machbarkeitsstudie wird auf das Jahr 2020 vorgezogen und die Vorplanung für den Aus-/Umbau der Regerbrücke (östliche und westliche Seite) wird umgehend an den Abschluss der Machbarkeitsstudie angeschlossen und nicht wie im vorgesehenen Zeitplan, der Vorlage zum „Bauprogramm Barrierefreie Querungen im Fuß- und Radverkehr“ durchgeführt.

Ebenfalls fordert der Bezirksausschuss die Einplanung für Provisorien für den Rad- und Fußverkehr über die Brücke während der Planungszeit.

Begründung:

Gemäß den Festsetzungen der Bebauungsplans 2076 (Nr. 14-20/V 04632) werden in der Regerstraße zwischen Einmündung der Welfenstraße und der Hiendlmayerstraße Tram- und Bushaltestellen sowie Ausbaumaßnahmen der öffentlichen Flächen und Straßenverkehrsflächen geplant. Die Durchführung dieser Maßnahmen sind voraussichtlich für das Jahr 2021 beabsichtigt.

Nachdem die Straßenbrücke der Regerstraße sich im Unterhalt des Baureferats der Landeshauptstadt München (Seite 7 des Erläuterungsberichts zum Antrag auf Genehmigung nach § 28 Personenbeförderungsgesetz, 4. Absatz) befindet und ein Nadelöhr darstellt, ist es nötig, auch die Straßenbrücke um Geh- und Radwege schnellstmöglich zu ertüchtigen und nicht den vorgelegten Zeitplan durchzuführen. Daher muss es Ziel aller an der Planung und Umsetzung Beteiligten sein, die Auswirkungen zweier größerer Baustellen im Straßenraum (Umsetzung der Tram- und Bushaltestellen in der Welfenstraße und der Ertüchtigung der Regerbrücke) möglichst klein zu halten bzw. zu komprimieren.

Anträge und Anfragen zu einem Aus-/Umbau der Regerbrücke wurden seit Beginn der Planungen zur Bebauung, des ehemaligen Paulaner Geländes, mehrfach vom Gremium gestellt und beschlossen.

CSU Fraktion im Bezirksausschuss 5 Au-Haidhausen

München, den 05.11.2019

Initiative: Andreas Schaumberger

Fraktionssprecherin: Barbara Schaumberger